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Abstract (en)
[origin: CA3189961A1] The invention relates to roller packages for grinding devices, comprising a first roller, which is maintained by at least one
first bearing body, and a second roller, which is maintained by at least one second bearing body. In a first aspect, the first bearing body and the
second bearing body are prestressed against each other and comprise stop elements with stop surfaces, the contact of which counteracts a contact
of the rollets. The rotational position of the first stop element determines the minimum width of the grinding gap. Also disclosed are grinding devices,
methods for operating a roller group and methods for determining the radial force acting between the rollers of a roller group.

Abstract (de)
Offenbart sind Walzenpakete (10) für Vermahlungsvorrichtungen (70), enthaltend eine erste Walze (11), welche von mindestens einem ersten
Lagerkörper (13) gehalten wird, und eine zweite Walze (12), welche von mindestens einem zweiten Lagerkörper (14) gehalten wird. In einem ersten
Aspekt ist vorgesehen, dass der erste Lagerkörper (13) und der zweite Lagerkörper (14) gegeneinander vorgespannt sind und Anschlagkörper
(17, 19) mit Anschlagflächen (18, 20) aufweisen, deren Kontakt einem Kontakt der Walzen (11, 12) entgegenwirkt. Die Drehposition des ersten
Anschlagkörpers (17) bestimmt die minimale Breite des Mahlspalts. Ebenfalls offenbart sind Vermahlungsvorrichtungen (70), Verfahren zum
Betreiben eines Walzenpakets (10) und Verfahren zur Bestimmung der zwischen den Walzen (11, 12) eines Walzenpakets (10) wirkenden radialen
Kraft.
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